
令和４年５月１６日
ＰＴＡ会員の皆様

根戸小学校ＰＴＡ
　 　 　　会長 山﨑 光明

　令和４年４月２０日（水）１５：３０～１６：３０ 於：根戸小学校体育館
　 　 　 　【資格確認】会員総数：６５２名 出席者：１００名 委任状：４７４通

　 ― 　ＰＴＡ会則第６章 第１２条１ ②に基づき、本総会は成立しました。

１．開会の言葉（教頭先生）

２．会長挨拶(代読)
　 本日はお忙しい中、お集まりいただき誠にありがとうございます。会長の私が総会に出席できなくなってしまい、
誠に申し訳ございません。
　 本部役員のメンバーからは総会のウェブ開催案など、いろいろな意見をもらっていました。こうして本日総会を開
催しているのは、会長である私の考えを会員の皆様に直接お話させていただきたいという思いからでした。それがで
きず悔しい気持ちでいっぱいですが、この挨拶にその思いを込めておりますのでしばらくお付き合いください。

　 昨年の PTA総会後、ホームページに私の考えを掲載していただきました。
「校長先生の経営方針や学校づくりへの想いに寄り添って、それを実現するべくサポートをしていく。そうすることで
校長先生が考える理想の学校に近づいていき、それが一番子どもたちのためになると考えたからです。」
この時の考えは、今も変わりません。今年度の根戸小 PTAもこの考えを根底に活動していきたいと考えています。
　 PTA会長になる前は、私は子どもがどのような学校生活を送っているか全く理解していない保護者でした。でも、
学校に興味を持ち、子どもとの会話にも学校について話す事が多くなり、子どもの考えがわかるようになってきまし
た。
このようなことが各家庭で少し増えるだけで、学校が子どもたちにとって過ごしやすい場所に少しずつ変わっていくの
ではないだろうかと私は信じています。
　 些細なことでも、学校にお伝えして改善していただいたこともいくつかあります。その積み重ねが大切だと感じてい
ます。PTA活動はそのきっかけの一つになればいいのではないかと私は考えています。難しいことを考えず、気軽に
参加できるときに参加していただき、ご協力いただきますようよろしくお願いいたします。

３．校長先生挨拶
　 本日はお忙しい中、懇談会・総会にご参加いただき誠にありがとうございます。
今年度の根戸小学校の学校教育目標の『よく遊び、よく学び、思いやりのある子ども』について説明いたします。
今年度が始まり 2週間ですが、『よく遊び』は、休み時間になるとたくさんの子どもたちが校庭で遊んでいます。放
送が鳴るとすぐに遊びをやめて校舎に入っていきます。メリハリがありとても感心しています。「一年生を迎える会」で
も児童会役員等が中心となり楽しい時間を過ごすことができました。このように児童一人一人が輝ける場をこれか
らも作っていきたいと思います。『よく学び』は、低学年の児童に高学年の児童がミニ先生となって教える、一緒に
学ぶ時間がありました。『思いやりのある子ども』は、始業式に温かい言葉を使おうと話しました。喧嘩してしまって
も、「大丈夫、わかったよ、一緒にやろう」等、一呼吸おいて話そうと伝えました。子どもたちは学校が楽しい、教師
は授業するのが楽しい、そして子どもたちや保護者の皆様が根戸小学校に通ってよかったと思える学校にしたいと
思います。また、担任一人でクラスの子どもたちを見るのではなく、学年職員がチームとなって見ていき、そして根戸
小の子どもたち全員を全職員で見ていこうと考えています。
　 学校運営には、保護者の皆様や地域のご協力も大変大事です。ベルクという大型商店がオープンしました。根
戸小学校の通学路の途中にあるため、学校側から子どもたちに下校指導もしておりますが、皆様にも子どもたち
の見守りをしていただけると大変助かります。散歩や買い物帰りに、下校している子どもたちがいたら「気を付けて
ね」と一声かけていただくだけで大丈夫です。ご協力お願いいたします。簡単ではございますが挨拶とさせていただき
ます。
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４．議長任命および挨拶

５．書記並びに議事録署名人任命
　 　
６．議事

　①報告および承認事項
　（１）令和３年度会計決算報告 （令和３年度会計より）

　（２）令和３年度会計監査報告 （令和３年度会計監査より）

（３）令和３年度会計決算および会計監査承認
↓

拍手をもって承認されました

②議案および承認事項
（１）令和４年度ＰＴＡ本部役員について

↓
拍手をもって承認されました

（２）令和４年度活動計画案および予算案について
①活動計画案について
　 活動目標として、「サステナブルな PTAを目指そう！」というのをかかげております。
会員の負担はできる限り減らして、参加してみようと思ってもらえる活動を目指します。これまでの体制を継続し、
またより良いものにしていき、持続可能な活動をする PTAを目指したいと思います。
②予算案について

↓
拍手をもって承認されました

（３）ＰＴＡ会則の改正
　 　 　「第１章第１条 名称及び事務局」 「第５章第１１条 この会は次の機関を置く」並びに「第

６章第１２条２.　 常任委員会、４.　 学級委員」の改正について

　①第１章第１条 名称及び事務局
→会則に住所記載がないため改正します。

　②第５章第１１条 この会は次の機関を置く
→文化委員会からベルマーク委員会へ、学級委員から委員会へ、と名称を改正します。
③第６章第１２条２.　 常任委員会、４.　 学級委員
→委員会の活動内容、名称の変更により組織図を改正します。

↓
拍手をもって承認されました

７．議長団解任

８．新常任委員の紹介
　 １年間よろしくお願いします。

９．教職員の紹介
　 １年間よろしくお願いします。

　１０．閉会の言葉 （教頭先生）

令和４年５月１６日
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